

668 207

Diario Proa, San Antonio 13 FEB 2003

PROA REGIONAL

www.elproa.cl

Por: Claudio Poblete Herrera

¿Homenaje a Vicente Huidobro?

No sé donde me encontraba... Creo que la Cultura y el Arte, no pueden ser más ni menos que su propia expresión.

Acompañados de una hermosa tarde, con un público que superó toda expectativa, con un comportamiento extraordinario el cual no solo nos permite, si no nos motiva a pensar en actividades a realizar, sin temor. Por otro lado, con un escenario maravilloso y un primer nivel de artistas, con un mar de fondo en donde la magia de la poesía creía que estaban celebrando su día y el espíritu de Huidobro vestido de alondra volaba e indicaba el mar y el cielo, agradecido.

Todo era magia, todo era poesía hasta que la incomprensión del sentido, transformó el homenaje en un acto político.

Quisiera saber que si por ser famosos podemos hacer y decir lo que queremos donde se nos antoja.

¿Que tienen que ver Manuel Contreras y lo que desarrolla y hace Joaquín Lavín en un acto de Huidobro?

La expresión política fue dura y no perdonó nada. Las intervenciones del Sr. Alcalde no estuvieron ajenas a esto, una estrepitosa y multitudinaria rechifla no lo dejó ni siquiera agradecer como correspondía a los invitados.

Esto pasa por permitir que se mezclan las cosas. Un Homenaje al Arte y la Poesía, no puede ser más que eso.

¿Homenaje a Vicente Huidobro? [artículo] Claudio Poblete Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Poblete Herrera, Claudio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Homenaje a Vicente Huidobro? [artículo] Claudio Poblete Herrera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile